

Besuch der Feuerwehr in der Grundschule



Nachdem die Drittklässler dieses Jahr aufgrund der Hygienebestimmungen keinen Unterrichtsgang zur Feuerwehr unternehmen konnten, holte die Schule kurzerhand die Feuerwehr in die Schule. Genauer gesagt besuchte Martin Rother von der FFW Bad Endorf alle dritten Klassen in ihrem Klassenzimmer. Er erzählte von seiner Arbeit als Feuerwehrmann, beantwortete die vielen Fragen der Schüler und demonstrierte die

umfangreiche Schutzausrüstung eines Feuerwehrmannes. So konnten die Kinder hautnah miterleben, wie Martin Rother nach und nach seine komplette Feuerwehrmontur inklusive Atemschutzausrüstung anlegte und bald kaum noch wiederzuerkennen war. Dabei vermittelte er den Kindern auch wichtige Informationen über das richtige Verhalten im Brandfall. Für die Kinder war dieser Unterrichtsbesuch nicht nur eine willkommene Abwechslung im coronabedingt eingeschränkten Unterrichtsalltag, sondern auch ungemein lehrreich.



Holger Greubel